

### **Contribution au débat public :**

Je partage entièrement l'avis émis dans la contribution de Solidarité-Ecologie "Un autre développement pour l'Ouest" selon lequel l'Ouest n'a pas besoin d'un nouvel aéroport.

Les arguments factuels développés dans cette contribution sont sérieux alors que ceux du dossier officiel reposent sur des hypothèses non étayées.

En résumé, avant de statuer sur les choix d'implantation de ce nouvel aéroport, je préconise de statuer sur son utilité, en comparaison des alternatives développées dans la contribution de Solidarité Ecologie.

Norbert Levrel  
3 chemin du Bourbon  
44240 La Chapelle sur Erdre  
E-mail : [ceramyno@libertysurf.fr](mailto:ceramyno@libertysurf.fr)  
Profession : ingénieur en CFC